



## **UTWIN s'associe à France Psoriasis**

2,4 millions de Français souffrent de psoriasis, maladie chronique inflammatoire. Au-delà des difficultés liées au regard porté par les autres, cette maladie a des répercussions lorsqu'il s'agit de s'assurer et d'emprunter.

L'association référente, France Psoriasis, annonce un accord avec UTWIN, dont la mission est de simplifier l'accès à l'assurance de prêt immobilier pour le plus grand nombre, afin d'aider les malades et de leur permettre de réaliser leur projet de vie.

Depuis de nombreuses années, les adhérents de France Psoriasis font part des problèmes rencontrés lorsqu'ils veulent emprunter, que ce soit pour acheter un logement ou réaliser un investissement professionnel.

Trop souvent, les personnes souffrant de psoriasis se voient opposer par l'assurance proposée par la banque, des restrictions de garantie, des surprimes, ou même un refus d'assurance. La conséquence peut aller jusqu'au refus de prêt, ruinant ainsi les projets d'avenir.

Les échanges approfondis avec France Psoriasis ont permis à UTWIN de mieux appréhender la maladie et d'être sensibilisé aux attentes des personnes qui en sont atteintes. C'est ainsi, qu'en dépit des difficultés supplémentaires auparavant rencontrées pour s'assurer et emprunter avec un risque aggravé de santé, les personnes atteintes de psoriasis qui suivent un traitement adapté, peuvent maintenant bénéficier d'un accès à l'emprunt et à une assurance emprunteur protectrice et économique.

